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Buenos Aires, 12 de Septiembre de 2006  

 

 

Sr. Vicerrector de la  

Universidad de Buenos Aires 

Dr. Aníbal Franco 

S/D 

 

Los Decanos abajo firmantes nos dirigimos a Usted para 

manifestarle nuestra sorpresa e inquietud  por la forma en que se ha manejado la grave 

situación presupuestaria en que se encuentra la Universidad. Nos vemos obligados a 

señalarle que resulta difícil de aceptar que se nos haya convocado a formar parte de una 

Comisión de Decanos para analizar la situación presupuestaria, que hayamos participado 

activamente de la misma dando claras muestras de nuestro compromiso con los intereses 

de la Universidad, que hayamos sido actores relevantes en los avances logrados en la 

comprensión de los orígenes y magnitud de la actual problemática presupuestaria, y que 

en los últimos diez días no se nos haya convocado ni siquiera a una reunión informativa 

para ponernos al tanto de la situación, mucho más en un contexto de paros como el que se 

vivió la semana pasada. Creemos que por la responsabilidad institucional que tenemos no 

es correcto ni justo que tengamos que enterarnos de la situación de la UBA por los 

diarios. La grave crisis que vive nuestra Universidad exige que, más allá de cualquier 

opinión particular, los trece decanos encontremos el modo de caminar juntos en la 

búsqueda de soluciones a nuestros problemas. La tarea de quien conduce, en la actual 

circunstancia, creemos, ha de ser la de convocar a todos y potenciar los factores comunes 

y la cooperación. 

Sin otro particular, lo saludamos atte. 

 


